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Unit 9      Прилагательные и наречия
Степени сравнения прилагательных и наречий.     Ландшафт

Имя прилагательное - часть речи, которая обозначает признак предмета, т. е. его качество или
свойство, и отвечает на вопрос какой?
Имена прилагательные в английском языке не изменяются ни по родам, ни по числам, ни по
падежам.

Наречием называется часть речи, обозначающая признаки действия и обстоятельства, при
которых оно протекает. Наречие может относиться к глаголу и в этом случае показывает, как,
где, когда совершается действие; к имени прилагательному и другому наречию, указывая на их
признаки. В предложении наречие чаще всего выступает в функции обстоятельства.

Adjectives
Прилагательные бывают:

Adverbs
Наречия бывают

Простые
 не выделяются префикс, корень и суффикс

good хороший long длинный
easy легкий                bad плохой
large большой

well хорошо           very очень
much много                  often часто

Производные
выделяются префикс, корень и суффикс

с суффиксами:
-ful beautiful прекрасный
-less useless               бесполезный
-able comfortable удобный
-ous famous               знаменитый
-у lucky               удачливый,  
                                          счастливый
-ly lovely               прелестный, славный
-ish redish               красноватый
-en golden               золотистый

с префиксами:
un- untrue                ложный                       

in- insincere неискренний
im- impossible невозможный
ir- irrelevant неуместный

 + суффикс -ly:
а) к прилагательному:
usual обычный        usually обычно
easy легкий            easily  легко
possible возможный    possibly  возможно

б) к причастию:
increasing повышающийся  
increasingly все возрастающее
marked     заметный             
markedly заметным образом

в) к некоторым существительным:
week неделя   weekly         еженедельно
part часть   partly             частично

г) к некоторым числительным:
first первый       firstly    во-первых

Adjectives Adverbs
Составные

 обычно образуются из двух слов, из которых второе является обязательно прилагательным и
часто несет на себе основное ударение, а первое слово может быть существительным, наречием

или прилагательным
snow-white белоснежный
dark-blue синий

for good                навсегда
by no means ни в коем случае



Adverbs
Сложные наречия

sometimes иногда                      anywhere где-нибудь(вопр. и отриц. предл.)
somewhere где-нибудь               nowhere   нигде

Совпадающие по форме
а) с прилагательными
fast быстрый; быстро                early ранний; рано
loud громкий; громко                 wide широкий; широко                
long длинный; долго                   late поздний; поздно
hard твердый; тяжело
б) с предлогами
after после               before раньше    since   с тех пор как
в) с союзами
when когда               where   где          but    но

Comparative Degrees of Adjectives and Adverbs
Степени сравнения прилагательных и наречий

Односложные, двусложные

Положительная степень Сравнительная
степень

Превосходная
степень

- ег [э] - est [est]

kind — добрый
thin — тонкий
heavy — тяжелый
fast — быстро
few — мало

kinder
thinner
heavier
faster
fewer

(the) kindest (of)
(the) thinnest (of)
(the) heaviest (of)
(the) fastest
(the) fewest

Многосложные

talented — талантливый
interesting — интересный

more talented
more interesting

(the) most talented
(the) most interesting

Особые случаи

good — хороший
 well — хорошо better — лучше (the) best -  самый лучший

bad — плохой
badly — плохо worse — хуже (the) worst -  самый худший

many (books) — много
much (money) — много more — больше (the) most - больше всех

little — мало less — меньше (the) least  - меньше всего

old — старый older — старше
elder — старше

(the) oldest - самый старый
(the) eldest - самый старший



far далеко farther,    дальше
further

the farthest - дальше всего
furthest

Сравнительные конструкции

1. После сравнительной степени употребляется союз than - чем:

The result of the experiment is much better than that of the previous one.
Результат этого эксперимента гораздо лучше, чем результат предыдущего.

2. Для сравнения двух предметов одинакового качества прилагательное в основной форме
ставится между парными союзами as... as, означающими так же... как.

This result is as good as that one. Этот результат такой же хороший, как и тот.

3. Для выражения неравной степени качества в двух сравниваемых предметах используется
парный союз not so... as - не такой... как

This result is not so good as that one. Этот результат не такой хороший, как тот.

4. При переводе английских сравнительных предложений, содержащих
 the (more) ... the  (less) в сочетании с прилагательным или наречием в сравнительной степени,
употребляется русский союз   чем... тем

The more we study the less we know. Чем больше мы учим, тем меньше мы знаем.

Comparisons
Сравнительные структуры

1. as....as....                           такой, как                      It is not so hot today as it was yesterday.
2. not so .... as                       не так (ой)...., как         Your last question wasn't so difficult as the

first.
                                                                                               I'm not so busy this week as 1 was last
week.
       3.    the....than…                      чем……тем      
       4.... either.... or....                    либо….либо…
     .        neither ....nor....                ни…….ни……
       5.    both.... and....                    и…….и……
       6.    twice as long as ....           в 2 раза длиннее, чем
       7.    half as wide as ....             в половину шире, чем
       8.    3 times as narrow as...      в 3 раза уже, чем…
       9.    2 years younger, than .     на 2 года моложе, чем.
      10.   3 years elder than ....        на 3 года старше, чем.,
      11. much more young than     гораздо младше, чем
      12. very young                        очень молод
      13 . so young                            так молод
      14 . quite young                       совсем молод
      15.  rather young                     довольно молод

THAT'S A PROBLEM:                                 ЭТО ЗАДАЧА...

  My wife is twice as old  as our daughter.            Моя жена в два раза старше нашей дочери.
  But she is five years younger than me.                Но она на пять лет моложе меня.



  Our daughter is 13 years older than our son.       Наша дочь на 13 лет старше нашего сына.
  And he is going to school  next year.                   А он пойдет в школу в будущем году.

  That's a problem for a mathematician:                 Это задача для математика!
  It's not easy to solve it.                                         Ее нелегко решить.


